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Beitrag von „Jazza“ vom 18. Juli 2018, 18:33

Zitat 

Dennoch ist er optimistisch, dass der 1. FCK in der 3. Liga mit einer schlagkräftigen
Truppe auflaufen wird. Zwar könne er noch keine Namen nennen, doch von etlichen
Spielern habe er "positive Signale erhalten", den Gang in die 3. Liga mitzugehen. Und
auch in Sachen Lizenzerteilung

17 Neue sind es dann mal wieder geworden, ganze 4 Spieler sind geblieben, selbst den Altintop
hat er noch vergrault.

Zitat 

„Aktuell sind nur Neuzugänge geplant, wenn es durch Leistungseinbrüche
oder Verletzungen notwendig wird.“

Bader weiter: „Wenn keine Leistungseinbrüche oder Verletzungen eintreten,
dann trauen wir dem Kader zu, dass er die Saison so bestreiten kann, dass
wir am Ende zufrieden sind.“

Also ich weiß schon, wer sicher nicht aus der 3. Liga aufsteigen wird.....
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